

Día 6

Oración: Empieza con una oración para que Dios te ayude a iniciar tú transformación.

Escritura:

“Por eso, ya no vivan ni se conduzcan como antes, cuando los malos deseos dirigían su manera de vivir. Ustedes deben cambiar completamente su manera de pensar, y ser honestos y santos de verdad, como corresponde a personas que Dios ha vuelto a crear, para ser como él.”

Efesios 4:22-24 TLA

EXPLICACIÓN:

Pablo no tiene ninguna duda sobre la enseñanza que han recibido. Por el contrario, se dispone a recordarles las enseñanzas de Cristo y la vida que deben llevar después de aceptar el Evangelio (v.21). El viejo hombre debía ser desechado como un vestido gastado. Porque estaba dominado por el pecado como lo describe Pablo (v.22). La mente debe entonces ser dirigida por el Espíritu a través de la verdad (v.23; Romanos 12:1-2). En lugar del estilo de vida desechado, el cristiano se vestirá del nuevo hombre. Pero, para revestirse del hombre nuevo, uno debe estar en Cristo, lo cual sólo puede lograrse en el bautismo (2 Corintios 5:17; Gálatas 3:26-27).

En lugar de perseguir los malos deseos, el nuevo hombre vive de acuerdo con la voluntad de Dios y se esfuerza por mantenerse puro (v.24). La vieja naturaleza no dudaría en mentir si eso le ayudara a satisfacer uno de sus deseos incontrolados. La nueva naturaleza siempre dice la verdad, especialmente a sus hermanos porque todos somos miembros del mismo cuerpo (v.25; Colosenses 3:9-11).

El viejo hombre permitiría que la ira se desenfrenara y que el diablo ganara control de él. El nuevo hombre se enoja pero lo mantiene bajo control para no involucrarse en el pecado. Esto logrará al no permitir que la ira permanezca más allá del final de un día. Los resentimientos tienden a acumularse a tal grado que se convierta en una llaga podrida. El diablo es el enemigo de todo cristiano. No debemos permitir que se apodere de nuestras vidas a través de la ira que albergamos en el corazón (4:26-27; Colosenses 3:8).

El viejo hombre robaría para adquirir riquezas y las cosas que su corazón desea. El nuevo hombre trabajaría para ganar dinero y comprar las cosas necesarias para satisfacer sus propias necesidades. Además, usaría lo que Dios le diera para ayudar a los necesitados. En otras palabras, un cristiano trabajará lo doble para que otros puedan beneficiarse de su prosperidad (v.28). El hombre viejo contaba historias seductoras y permitía que el lenguaje vulgar fuera parte integral de su vocabulario. El hombre nuevo utiliza su lenguaje para enseñar los caminos del Señor tanto a santos como a pecadores. Aquellos que presten atención a sus instrucciones tendrán así acceso a la gloriosa gracia de Dios (v.29; Colosenses 3:8; 4:6; Mateo 12:36-37).

Meditación:

Preguntas para reflexionar: ¿Te esfuerzas por no volver a tu antigua mentalidad? ¿Te esfuerzas por no hacer o vivir como antes? ¿Te has dejado engañar por tu propio corazón? ¿Has rendido tu mente a Dios? ¿Te esfuerzas por convertirte en la persona que Dios quiere que seas?

Oración: Termina con una oración pidiendo a Dios sabiduría para entregarle todo a Él.

Transformación